



Kunst im Treppenhaus

PEGNITZ: Die Ausstellung „Fantasie und Realität“ wurde am Donnerstag im Rahmen der Treppenhauskunst im Gesundheitszentrum eröffnet. Olga Schell (links) wurde in Kirgisien geboren, zog

1995 hierher und arbeitet im Briggittenheim. Sie beschäftigt sich mit realistischer und pastöser Malerei. Lena Adelhardt (rechts) wurde in Pegnitz geboren und wohnt nun in Neusig bei Waischenfeld.

Ihre Werke sind Bleistiftzeichnungen, Aquarelle oder Kalligraphie. „Kunst ist für mich ein Versuch, meine gedanklichen Bilder intuitiv zu etwas Greifbarem zu machen“, sagt sie.

Foto: Ralf Münch